

2022年3月28日

各位

株式会社イズミ

youme MIRAI Action

プラスチック製カトラリーを木製・紙製に変更

～4/1からイズミ全店で順次切り替えていきます～

株式会社イズミは、4月1日（金）から順次、ゆめタウン・ゆめマート・LECT全100店舗において、お客さまにお渡しするカトラリーを、プラスチック素材から環境に配慮した木製・紙製に変更いたします。また、一部7店舗につきましては、3月24日（木）から先行して木製・紙製に変更しております。

当社の環境保全活動と4月に施行される「プラスチック資源循環促進法」への対応として、プラスチック製カトラリーはお申し出をいただいたお客さまに必要な数量だけお渡しすることや、素材をプラスチック製から「環境配慮型カトラリー」に変更することにより、年間5トン以上のプラスチック削減に繋げてまいります。また、5月中旬以降、割り箸の包装もプラスチック製から紙製に、順次切り替えを実施していく予定です。

当社は、今後も持続可能な社会の実現に向けて、プラスチック削減によるCO2の削減など様々な環境保全活動に取り組んでまいります。

< カトラリー素材変更の概要 >

- 開始時期 2022年4月1日（金）から順次切り替え
- 実施店舗 ゆめタウン・ゆめマート・LECT 全100店舗
※ゆめタウン広島、ゆめタウン博多、ゆめタウン佐賀、ゆめタウン光の森、ゆめタウン高松、ゆめマート二葉の里、ゆめマートさかの7店舗については3月24日（木）から変更しております。
- 変更内容
 - ①先割れスプーン・スプーン：プラスチック製から木製へ変更
 - ②ストロー：プラスチック製から紙製へ変更
 - ③割り箸の包装：プラスチック製から紙製へ変更※割り箸の包装は、5月中旬以降順次切り替えていきます。

■カトラリーの写真

【変更前:プラスチック製】



【変更後:木製・紙製】



以上